

Willkommen in der Tausender-Werkstatt der Klasse 3b

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b haben in den letzten Wochen in vielfältigen Lernsituationen den erweiterten Zahlenraum bis 1000 erkundet. Die Zahlen wurden z. B. an Zahlenseilen erfühlt, als Flüsterzahlen durch Rohre geschickt oder als Minizahlen mit der Lupe gelesen. Die Kinder waren mit großem Eifer bei der Sache und sind jetzt richtig fit im Umgang mit den Zahlen bis 1000!

Bei der Station Zahlen im Eimer mussten wir mit 9 Bällen Zahlen werfen. Das fand ich gut. Ich habe 900 Punkte geschafft.

Von Jannik



An der Station Zahlenseile haben wir die Zahlen mit verbundenen Augen an Seilen erfühlt. Das war leicht.

Von Angelina



An der Station Lupe haben wir mit Lupen kleine Zahlen gelesen. Das hat uns Spaß gemacht und war ganz einfach.

Von Jakob & Ben

An der Station Zahlen würfeln haben wir mit 3 Würfeln gewürfelt und versucht große Zahlen zu schaffen. Am Besten geht es, wenn man die größte Zahl an die Hunderterstelle schreibt.

Von Jana



An der Station Zahlenstrahl haben wir Zahlenpfeile geordnet. Es war sehr leicht..

Von Angelina & Jannik

An der Station Zahl-Wörter haben wir viel Spaß gehabt. Wir haben gelernt, wie die Zahlen geschrieben werden und aus Zahlen Zahlenwörter gelegt und auch andersrum.

Von János & Nimka

Zahlen fühlen macht Spaß. Man kann verschiedene Zahlen legen, fühlen und kennen lernen.

Von Natalie & Laurin



An der Station Taschenrechner haben wir viel gelernt und viel Spaß gehabt. Wir haben große Zahlen in den Taschenrechner getippt. Alina hat Nicki abgezockt!

Von Alina & Nicki



Bei der Station Flüsterzahlen haben wir ein Rohr genommen und haben Zahlen durchgeflüstert. Der Partner hat das Rohrende an sein Ohr gehalten und die Zahl aufgeschrieben. Das hat viel Spaß gemacht..

Von Lilian

An der Station Zahlen hören haben wir Hunderter geklatscht, Zehner gestampft und Einer geschnipst. Man musste gut mitzählen.

Von Laura & Mia